

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 12. August 2011 um 07:52 Uhr

---

**Hier trifft sich die Treckerszene von Norddeutschland - die ersten rollen heute schon an...**

**Traktorpulling, Lanz und Ackergaul - in Esperde werden an diesem Wochenende mehr als 500 Trecker erwartet**

**Esperde (wbn). „Das Wetter wird gut“, freut sich heute morgen Heinz-Helmut Köhler mit Blick auf das Traktor- und Nutzfahrzeugtreffen in Esperde. Zur Zeit reisen bereits die ersten Trecker in den kleinen Ort bei Emmerthal an. 500 Traktoren oder noch mehr könnten es locker werden, wenn am morgigen Samstag die offizielle Eröffnung ist.**

Etwa 26 Vereine werden erwartet. Morgen ab 10 Uhr wird das „Traktorpulling“ im Mittelpunkt stehen. Es ist das faszinierende Kräftemessen der schweren Zugmaschinen in den unterschiedlichsten Leistungsklassen. Dabei wird ein tonnenschwerer Zugschlitten bewegt, der mit jedem Meter mehr Widerstand leistet. Die Distanz sieht 50 Meter vor. Daneben gibt es natürlich die Oldtimer-Ausstellung, die eine Zeitreise in die Technik der Landwirtschaft und deren rasante Entwicklung ermöglicht. Ab 11 Uhr wird am Sonntag ebenfalls das ganze Spektrum der Trecker-Geschichte vorgeführt. Dabei sind die Maschinen auch in Aktion zu sehen. Dazu zählt das Pflügen mit einem Lanz-Bulldog. Ein historischer Feldtag mit alten Erntemaschinen ist vorgesehen und als Gag hat sich ein Landwirt mit seinem Ackergaul angesagt.

Fortsetzung von Seite 1

Mit dem Arbeitspferd wird er die Zeit vor der Revolution der Feldarbeit mit selbstfahrenden Maschinen in Erinnerung rufen. Kurzum: Ein Riesenspaß für die ganze Familie. Esperde steht an diesem Wochenende im Mittelpunkt der norddeutschen Treckerszene und wird damit selbst zum Zugpferd für die Öffentlichkeitswerbung der Feldarbeit, die heute zur Grundlage der

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 12. August 2011 um 07:52 Uhr

---

weltweit vorbildlichen landwirtschaftlich geprägten Kulturlandschaft in Deutschland geworden ist. 2000 Besucher und mehr dürften wieder den Weg nach Esperde finden. Auf sie warten wie immer auch Kuchenbuffett, Tombola und DJ Tobias Babst, der am Samstag ab 19 Uhr die Puppen tanzen lässt.